
本报讯（记者 刘文良）近日，来自
太原、济南、郑州三城的多位媒体代表
齐聚北京，共同见证泰禾北京区域战略
升级。

随着中国国力的日渐强盛，中国传
统文化正强势回归。顺应这样的时代
背景，泰禾住宅产品线的砥砺之作——

“院子系”产品凭借中式定制表达了中
国传统院落精髓，诠释了中华优秀传统
文化的诗词意境。三城媒体此次聚首
的泰禾·中国院子，更是“院子系”的旗
舰产品，声誉远播海内外。在寓意“海
清河晏、时和岁丰”盛世的“海晏”园林
中，泰禾以京剧、相声等国粹艺术堂会
诚挚待客，以国宴菜品款待来宾，国院
雅集万千气象，充分演绎中国式人居美
好，再次形象地展现了泰禾“文化筑居
中国”的品牌定位。

晚宴上，泰禾公布了其北京区域的
战略布局。面对目前复杂的行业和宏
观经济形势，泰禾项目坚持“扎根福建
本土，深耕一线城市”的战略布局，同时
拓展二线省会级城市，此阶段同时布局
太原、济南、郑州三城，正是这种战略思

维的具体体现。
据了解，此前，泰禾凭借前瞻性的

战略眼光，已布局多个重点城市的重点
地块。“院子系”“大院系”“园系”“红系”

“广场系”“府系”等明星产品系遍及全
国，2016年已有不少地块进入“开花结

果”的阶段，2017年更是屡创佳绩。此
次，泰禾将在太原、济南、郑州三城继续
布局明星产品系，将“与环境的和谐共
生”的主张贯穿到营造的方方面面，让
中国式栖居的诗意，重回这三座中国文
化发祥的古城。

泰禾·中国院子实景图

区域战略再升级 泰禾城市布局增三城
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热点追踪 栏目记者 苏立萌

汽车轻量化渐成趋势汽车轻量化渐成趋势
本报记者 苏立萌

日前，工信部、国家发改委、科技部联合印发《汽车产业中长期发展规

划》，其中，轻量化被确认为未来汽车发展的重要方向之一，创新、应用先

进车用轻量材料也成为重中之重。

记者走访发现，随着汽车技术的进步，汽车产品正朝着轻量化方向发

展，在郑州汽车市场，应用轻量化技术的车辆屡见不鲜。但由于在消费者

传统观念中，车辆越重越安全，轻量化车辆的安全性如何，不少人依然心

存疑虑。

碧桂园·2017国际铁人三项赛
郑州站启幕

本报讯（记者 刘文良）5月 26日，碧桂园·
2017郑州国际铁人三项赛新闻发布会举行。

2017年，恰逢碧桂园成立 25周年。“从创
业的第一刻起，碧桂园对‘何来、何去、何求’的
思考与自省便不曾停息，让价值回归社会的经
营哲学根植于企业基因，‘希望社会因我们的
存在而变得更加美好’成为碧桂园的立业初心
和终极追求。”碧桂园相关负责人表示，此次碧
桂园携手铁人联盟的高规格玄铁系列赛锁定
郑州站，致力于打造以体育健康为导向的宜居
城市，将华夏五千年历史名城的中国心传递给
大众，从黄山到黄河，打造全民铁三时代。

据了解，玄铁系列赛第一站黄山站已完美
落幕。6月 3日，郑州接棒黄山，将玄铁精神再
次传递。

专家解读地产行业发展趋势

本报讯（记者 陈默）近日，一带一路新经济
战略格局地产发展趋势高峰论坛暨中力·之星
中原风云人物颁奖活动落幕，此次活动由中力
集团举办，旨在剖析“一带一路”新经济政策影
响下，房产投资风向和机遇几何。

论坛现场，一段沙画表演描绘了“一带一
路”2000多年发展历程以及郑州发展，从古丝
绸之路到中力两个项目，生动展现了近年来郑
州的发展，城市建设越来越快，城市框架也随
之不断拉大。

中力集团营销副总经理张成介绍了中国
经济对郑州房地产发展的影响及中力集团发
展历程，并表示“得中原者得天下”，中力国际
集团也将根植郑州，力争有更大作为。同时，
河南财经政法大学教授李晓峰结合一带一路
新经济战略格局，解读未来地产发展趋势。

活动最后进行了“中原风云人物”颁奖仪
式，评选出属于广告人的大奖。

杜康老窖原浆新品发布

本报讯（记者 王见宾）近日，2017未来已
来、睿者同行、共赢天下——杜康老窖原浆新
品发布会举行，同时大众赢上大华北区启动，
并推出一系列颇具特色的杜康原浆新品，还向
参会的经销商讲解了大众赢商模式的超前理
念及系统而完善的运作模式。

洛阳杜康控股老窖原浆事业部负责人杜
文伟介绍，杜康老窖原浆新产品包装大气，品
质优良，既彰显了杜康品牌的魅力，又体现了
杜康酒厚重的历史文化。

河南省酒业协会会长熊玉亮指出，老窖原
浆是杜康核心产品，品质好，有文化内涵，有较
好的市场潜力。希望酒厂与酒商能建立起共
赢、共享、共好的关系，积极拥抱互联网，实现
线上与线下的深度融合。

绿博园
7月举行“亲子彩虹泡泡跑”

本报讯（记者 王震）记者昨日获悉，由北京
华凯锐艺术传播有限公司专业呈现，中央国家
机关户外健身运动协会全程支持的大型亲子
户外运动——亲子彩虹泡泡跑，将于 7月 1日
在郑州绿博园开启。

据了解，2016年该活动已在北京、上海等
城市成功举办，深受家长和孩子的喜爱。在
3~5公里的路途中，设置5种不同颜色的基站，
喷射不同颜色的泡泡，让家长与孩子共同体会

“童真快乐”。 同时，活动还增设各种好玩好看
的节目和活动，打造一个“时尚、健康、寓教于
乐”的泡泡盛宴。

在刚刚过去的端午节、儿童节，众多家庭
安排了“亲子游”。然而，旅游市场上“亲子游”
产品的同质化让不少家长大失所望，寓教于
乐、重视亲子互动及体验的产品稀缺，让“亲子
游”徒有其名。怎样才能带娃玩得开心满意？
在业界人士看来“亲子游”产品亟待升级。

景区没有方便婴儿车上下的通道、酒店没
有家庭房、旅行专车没有儿童安全座椅……谈
到此次端午节报团“亲子游”，宁先生有各种不
满。目前，国内“亲子游”缺乏针对性服务，一
趟出游，吃喝玩乐处处显现出带娃的尴尬，麻
烦也层出不穷。“孩子可以玩的项目几乎没有，
家长也累得一身疲惫。”宁先生表示。

如今，景区、餐饮、酒店、旅行社以及培训

机构，纷纷加入“亲子游”市场，推出亲子旅游
线路、亲子套餐等，产品越来越丰富。不过，大
多“亲子游”选择动物园、主题游乐园等景区作
为目的地，只要涉及主题公园、农场、艺术场所
等景点，就能被贴上“亲子游”的标签。品质不
高的“亲子游”产品，反而降低了旅游的体验和
质量。有市民表示，参加“亲子游”小孩太多，
组织过程效率不高，没有什么互动性活动。市
场上很多所谓的“亲子游”线路，只是在常规线
路基础上稍作修改，缺乏特色，体验性较差。

不少父母为“亲子游”做足了准备，然而，
等来的却是“伪亲子游产品”，产品与服务不到
位，不强调参与式体验，酒店住宿和交通方面，
还是按照成人产品来提供，产品设置和时间安

排等方面都存在诸多不合理的地方，如何提升
“亲子游”的品质是亟须解决的问题。

旅游从业者应该将“亲子游”定义在互动、
体验、感恩、孝道等方面。行业人士认为，“亲
子游”产品应向多元化、专业化方向发展。产
品设计要更多考虑到父母便捷性、孩子喜好
度、内容适应性、教育体验性等方面，而非给产
品贴上“亲子游”的标签就万事大吉。亲子游
产品应该做到让家长、孩子在旅行中各得其
乐，孩子有收获，家长也能收获乐趣，过程中还
能与孩子互动与协作，增进亲密度。打造出不
同年龄段的孩子具有差异化的亲子游产品，这
不仅仅是家长带娃出游的规划重点，也是旅游
从业者需要改变的方向。

网友面面观

@大胖超哥：家长对亲子游的要求比一般
的休闲旅行要求要高，毕竟与孩子一起出游的
机会并不多，希望通过亲子游各得其所，家长
能放松，孩子也能玩得开心，当然，如果旅行中
让孩子学习、体验更多文化、知识，那就是完美
亲子游了。

@Cindy鑫麻麻：有了孩子，每次旅行都要
大费周章，本想报名参加亲子游会轻松一些，
可结果依然是累到心疼自己。

@溪上水婷婷：亲子游项目都大同小异，
但可以让孩子接触更多小朋友，收获更多知
识，而且学会了大方表达、礼貌待人。

中心医院
走进市儿童福利院送健康

本报讯（记者 王治 实习生 边静）近日，郑州大学
附属郑州中心医院白玉兰志愿服务总队在该院副院长
马超带领下，走进郑州市儿童福利院，为医务人员送去
医疗技术，为特殊儿童送去健康。

当天，医院肝胆胰外科、儿科、儿童康复科、骨科、
心胸外科、口腔科等专家及志愿者近100人，带着医院
自制湿疹药物、钙片及面包、饼干、尿不湿等来到市儿
童福利院。据悉，本次志愿服务活动也是中心医院行
政党支部的“党日活动”，让每一名党员从我做起，为福
利院这些特殊儿童尽一份力。

对于儿童福利院特殊儿童，医院儿科特别选派业
务骨干张艳华进行有针对性的“癫痫的预防与治疗”
健康讲座，受到在场医务人员、寄养家庭家长们一致
欢迎。

郑大三附院
举办儿童节系列公益活动

本报讯（记者 王治 实习生 边静 通讯员 尚睿）昨
日，郑大三附院（省妇幼）举办六一儿童节系列公益活
动，为孩子和家长送上一份满含祝福的丰厚大礼。

当天上午，郑大三附院门诊楼前健康广场，“关爱
儿童健康”大型义诊活动如期进行。该院儿内科、儿外
科、儿童心理行为中心、耳鼻喉科、脑康科、口腔科的专
家参加了此次义诊，他们为孩子进行了免费查体，为家
长进行了健康咨询、答疑解惑，此次义诊共接待咨询
500余人，免费发放健康宣传材料近千份。

义诊现场，郑大三附院（省妇幼）儿童心理行为中
心举行了特殊儿童手工艺品义卖活动。孩子们在老师
的指导和帮助下，用稚嫩的小手完成了一幅幅、一件件
精美的手工艺品。义卖现场，观赏和爱心购买的人们
络绎不绝。据了解，此次义卖所得将在院纪委的监督
公证下，全数用于购买六一节礼物，发放给在儿童心理
行为中心训练的特殊儿童。

当天下午，河南省儿童心理行为中心主任、国内著
名儿童心理行为专家段桂琴教授在妇产科大楼七楼为
家长带来“家有多动孩子怎么办”公益讲座。

除了义诊和讲座，5月 27日至 6月 3日，郑大三附
院（省妇幼）产科、儿科门诊、儿童康复科、儿童保健科、
口腔科、生殖医学科等多个门诊科室还开展了内容丰
富的优惠项目，让广大患者享受到真正实惠。

郑大一附院
开展肺癌患者义诊活动

本报讯（记者 王治 实习生 边静）为帮助肺癌患者
树立科学治癌、乐观抗癌的观念及建立战胜疾病的信
心，近日，肺癌患者教育及义诊活动在郑大一附院举行。

活动中，相关专家从肺癌的发病原因、早期筛查、
病理分型、基因检测及治疗方法等几个方面向在座市
民普及预防、治疗肺癌知识，旨在为肺癌患者提供从疾
病科普、社群关爱到心理疏导的全方位支持，提升肺癌
患者对肺癌规范化诊疗的认知。专家介绍，肺癌是中
国最常见的癌症之一，每年有超过 70万新发患者。据
悉，在肺癌患者中，约 80%的肺癌与吸烟相关，专家提
醒戒烟可以大幅度降低肺癌风险。

据了解，该活动是中国宋庆龄基金会发起、阿斯利
康中国支持的“肺凡力量”肺癌患者教育项目，该项目
汇聚了权威专家、抗癌组织等资源，将在全国 20个主
要城市、100多家医院陆续开展。

郑州市骨科医院
医学英语讲座开讲

本报讯（记者 王治 实习生 边静 通讯员 闫洧涛）
日前，市骨科医院举办第二次医学英语讲座，邀请河南
中医药大学医学英语专业老师授课，各科室英语小组
成员及英语学习爱好者参会。

市骨科医院积极响应郑州市卫计委国合处文件精
神，为进一步提升医院对外开放水平，营造国际化就医
环境，在全院开展学讲外语活动。活动开展以来，医院
共举办了两次医学英语讲座，各科室人员热情高涨，认
真学习，并在课间休息与老师热烈讨论英语学习方案，
不同英语水平的人应该如何提高英语。市骨科医院还
建立了“天天口语群”，目前群成员已近400人。

据悉，医院还将推出英语写作比赛、英语演讲比
赛、英语沙龙等各种英语学习活动，建立学讲外语长效
机制，鼓励员工持之以恒学习外语。

“亲子游”产品亟待升级

利好：新规助力轻量化
汽车轻量化，就是在保证汽车的强度

和安全性能的前提下，尽可能降低汽车的

整备质量，从而提高汽车的动力性，减少

燃料消耗，降低排气污染，其主要体现在

汽车的车身设计、合金材料及非金属材料

应用上。如今，巨大汽车保有量带来的能

源、环保、交通等问题日益凸显，对各个厂

商来说，更环保的轻量化设计研发、应用

在未来发展中举足轻重。

近期，工信部、国家发改委、科技部

三部委联合印发的《汽车产业中长期发

展规划》也将轻量化列为汽车发展的重

点。根据规划，未来将依托国家科技计

划，引导汽车行业加强与原材料等相关

行业合作，协同开展高强钢、铝合金高真

空压铸、半固态及粉末冶金成型零件的

产业化及批量应用研究。鼓励行业企业

加强高强轻质车身、关键总成及其精密

零部件、电机等关键零部件的制造技术

攻关和应用。

“去年发布的《节能与新能源汽车技

术路线图》也明确指出，各个车企应实现

汽车的逐年减重，到 2030年，单车用铝量

应 超 过 350kg，单 车 使 用 镁 合 金 达 到

45kg，碳纤维使用量占车重 5%。”宝马河

南中德宝 4S店市场经理张仲朴说，现在，

车身轻量化是所有品牌在努力的目标。

优势：轻车换来低油耗
不难看出，汽车轻量化已上升到行业

战略层面，各大车企也都在大力研发汽车
轻量化技术。在郑州多家 4S店，以车身
减重、部件轻量化设计为噱头的车辆宣传
不在少数。其中，大众高尔夫通过车身减
重，油耗降低 23%；奥迪则利用塑料弹簧
减轻车重，并且采用全铝车身来实现轻量
化；还有宝马X5的全铝合金悬架等，都是
汽车轻量化的表现。

“车辆轻量化离不开高强度钢、镁合
金、高性能塑料和碳纤维复合材料等轻量
化材料的应用，其中，目前较为先进的轻
量化材料应用是铝车身，但由于技术和成
本限制，全铝车身仅在超跑车型、豪华车
型上有所展现。”江淮河南世纪阳光 4S店
销售总监宁超告诉记者，江淮在售车型也
有很多采用了轻量化设计，应用的轻量化
材料以高强度钢为主。

宝马的轻量化车型则多采用碳纤维
材料，张仲朴说，宝马 7系就应用了碳纤
维车身，即将上市的新 5系也将采用碳纤
维材料，碳纤维比普通钢车身的强度要高
很多，比铝的韧性更好。与老款车型相
比，减重后的车辆油耗更低。

“考虑到车身轻更节油，在选车时还
是很在意车身重量的。”有消费者告诉记
者，油耗是自己选择轻车身的主要原因。
据了解，若汽车整车重量降低 10%，燃油

效率可提高 6%~8%，汽车装备质量每减
少 100kg，百公里油耗可降低 0.3~0.6升，
汽车重量降低1%，油耗可降低0.7%。

业界：减重并未减安全
车子轻了，安全性是不是也降低了？

之前，大家买车更倾向于车身重的德系

车，认为车辆越重越安全。如今，随着轻

量化车辆渐成主流，其安全性让不少消费

者感到担忧。

“想选车身轻、油耗低一点的车型，但

家人却认为，车子重一点才放心。”市民于

女士在选车时很纠结，车子重了油耗高，

车子轻了又怕不安全。

“其实，车身轻量化与车身安全、性能

息息相关，车企并非盲目追求轻量化而忽

视安全，而是在保证安全的前提下，尽可

能降低汽车重量，减少燃料消耗，降低排

气污染。”张仲朴告诉记者，在售的轻量化

车型都经过高级别的安全碰撞测试，一些

车辆的安全性能甚至高于原本的重车型。

“车身轻量还有利于降低车辆的重

心，给客户带来的直观体验就是车辆的操

控性，行驶中，侧倾会变小，过弯速度会增

加，百公里加速也更快，给驾驶者更出众

的驾乘体验。”宁超告诉记者，在保证安全

的前提下，车身轻则意味着行驶阻力小，

油耗也更低，消费者在试驾中就能感受到

轻量化车型带来的种种利好。


